



En 2023 des millions de travailleurs-ses se sont mobilisé-e-s pour défendre les retraites la CGT a toujours porté la revendication de la retraite à 60 ans. En 2024 la Cgt a manifesté pour des augmentations de salaires et des pensions et contre l'austérité avec un SMIC à 2000€ brut.

Beaucoup pensent que manifester « ça ne sert à rien » et oui on aurait pu croire que tout était perdu retraites salaires.

Mais dans le cadre des nouvelles élections législatives il est clair que les revendications de la CGT et de la rue sont reprises dans le programme politique du Front Populaire avec la retraite à 60 ans et le SMIC à 2000€.

Voilà à quoi ont servi nos mobilisations, soyons fiers de nous, maintenant il suffit de transformer l'essai en allant voter aux législatives pour le programme du Front Populaire.

Pour autant nous avons bien d'autres revendications à mettre en avant pour reconstruire une société plus juste alors continuons à nous mobiliser Pour :

- Refonte de l'ensemble des grilles de salaires de la Fonction Publique territoriale
- Temps de travail la semaine à 32h
- Rétablissement des CHSCT instances représentatives du personnel
- La revalorisation des pensions retraites
- Des moyens pour le service public et l'amélioration de nos conditions de travail.

**MOBILISONS NOUS POUR
FAIRE VIVRE NOS REVENDICATIONS !**

**-RASSEMBLEMENT MANIF LE 20 JUIN 18H
Place du palais de justice à Chambéry**

**-RASSEMBLEMENT MANIF LE 27 JUIN 18H
Place du Palais de justice à Chambéry
festif musique repas buvette**

MOBILISÉ POUR L'ESPOIR

Les politiques antisociales du RN et de la Macronie ils ont voté CONTRE /

Le gel des loyers –
l'augmentation du smic-
l'indexation des salaires sur
l'inflation- la revalorisation des
pensions au niveau smic- une
garantie autonomie pour les
jeunes en formation.....

**A noter le RN fait du rétro
pédalage sur son programme
retraites et pouvoir d'achat
bla bla bla**

Le Programme RN est
incompatible avec les valeurs
du service public qui sont celle
de la République. Les
fonctionnaires doivent traiter
de manière égale tous les
usagers,
indépendamment de leur
origine, sexe, religion, idées
politiques.....